

ec

unitario, reivindican la violencia como un instrumento legítimo para alcanzar sus objetivos planteados explícitamente de control territorial, político y militar de la zona y no tienen interés alguno en dialogar con autoridades del Estado de Chile?

¿Cuándo se comprenderá que las referidas organizaciones están en guerra contra el Estado de Chile, una guerra irregular, pero una guerra de verdad; la que debe ser enfrentada como tal, con decisión y con todos los medios disponibles?

Adolfo Paúl Latorre

Seguridad alimentaria

● Desde el Ministerio de Agricultura, junto al BID y a través del Programa “Chile Alimenta el Futuro”, estamos invirtiendo más de 50 millones de dólares destinados a modernizar al Estado, permitiendo cambios radicales en la manera de producir alimentos con un impacto positivo en aspectos ambientales, sociales y económicos en el ámbito local, incrementando la producción, los ingresos netos y las condiciones de vida de las y los productores y las familias rurales.

Porque sabemos que fortalecer la